

SURAT KEPUTUSAN

DEKLARASI ANTI FRAUD

No. Dokumen

Halaman

SK-DIR-03/VIII/2021

1/1

DITUJUKAN KEPADA

Tgl Terbit

Dibuat Oleh

SELURUH KARYAWAN

10 Agustus 2021

Fransisca Amelia Mulyadi
(Direktur Utama)

Menimbang	Dalam rangka memperkuat sistem pengendalian internal, penerapan Tata Kelola Perusahaan yang baik, dan sebagai upaya mendukung penuh penerapan Strategi <i>Anti-Fraud</i> di PT. BPR Indra Candra
Mengingat	<ol style="list-style-type: none"> Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 4/POJK.03/2015 tentang Penerapan Tata Kelola Bagi Bank Perkreditan Rakyat Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan nomor 5/SEOJK.03/2016 tentang Penerapan Tata Kelola Bagi Bank Perkreditan Rakyat Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan nomor 7/SEOJK.03/2016 tentang Standar Pelaksanaan Fungsi Audit Intern Bank Perkreditan Rakyat Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 13/POJK.03/2015 tentang Penerapan Manajemen Risiko Bagi Bank Perkreditan Rakyat Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan nomor 1/SEOJK.03/2019 tentang Penerapan Manajemen Risiko Bagi Bank Perkreditan Rakyat Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 12/POJK.01/2017 tentang Penerapan Program APU-PPT di Sektor Jasa Keuangan Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan nomor 32/SEOJK.03/2017 tentang Penerapan Program APU-PPT di Sektor Perbankan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 39/POJK.03/2019 tentang Penerapan Strategi <i>Anti Fraud</i> Bagi Bank Umum
Memutuskan	<p>Menetapkan Keputusan Direksi PT. BPR Indra Candra nomor SK-DIR-03/VIII/2021 tentang Deklarasi <i>Anti-Fraud</i> PT. BPR Indra Candra.</p> <p>Ditetapkan di : Singaraja Tanggal : Selasa, 10 Agustus 2021</p>
Deklarasi Anti-Fraud PT. BPR Indra Candra	<p>Dalam rangka memperkuat sistem pengendalian internal, penerapan Tata Kelola Perusahaan yang baik, dan sebagai upaya mendukung penuh penerapan Strategi <i>Anti-Fraud</i>, maka dengan ini PT. BPR Indra Candra menyatakan berkomitmen untuk:</p> <ol style="list-style-type: none"> Memegang teguh pada Kode Etik dan nilai-nilai dasar yang dianut PT. BPR Indra Candra, serta tidak mentoleransi segala bentuk tindakan <i>fraud</i> yang terjadi di PT. BPR Indra Candra karena alasan atau dalam keadaan apapun (<i>zero tolerance</i>). Menjunjung tinggi integrasi dan profesionalisme demi memastikan seluruh jajaran pegawai PT. BPR Indra Candra wajib menjaga, mengendalikan, menghindari dan melaporkan kejadian <i>fraud</i>. Manjalankan bisnis secara adil, jujur, dan terbuka atau transparan. Menghindari berbisnis dengan pihak ketiga yang tidak berkomitmen sesuai dengan kebijakan perusahaan. Memberikan konsekuensi atas setiap pelanggaran terhadap kebijakan dan komitmen sesuai ketentuan peraturan perusahaan dan/atau peraturan perundang-undangan yang berlaku. <p>Mari seluruh jajaran organisasi PT. BPR Indra Candra, nasabah, dan mitra kerja bersama-sama membangun budaya <i>anti-fraud</i> dan mewujudkan PT. BPR Indra Candra yang bersih dan aman dari tindakan <i>fraud</i>. Direksi berjanji dan menyatakan untuk senantiasa memimpin menjadi tauladan dan memastikan penerapan Strategi <i>Anti-Fraud</i> di lingkungan PT. BPR Indra Candra secara menyeluruh.</p>